



1学期のまとめをしましょう！

今年の梅雨は遅く始まったと思ったらあっという間に終わりました。統計開始以来最短の13日間だったそうです。じめじめした梅雨は敬遠されますが、これから続く暑さ、水不足の問題を考えると心配になります。教室ではクーラーが作動しているので快適に授業やテストを行っています。登下校のときなどは気をつけましょう。

さて、期末テストはいかがでしたか。今回は、9教科（10教科？）もあったので、範囲を勉強しきれない人もいたようです。計画を立てる大切さがよりわかったのではないのでしょうか。普段から時間の使い方を意識して過ごす、このような時にも生かされると思います。

あと13日登校したら夏休み！暑さに負けず、がんばって乗り切りましょう。



の行事予定

最終下校 17:30

1日（金）	体操服登校可			
4日（月）	朝会（部活動激励）	Bダイヤ	簡単清掃	◎西部祭実行委員顔合わせ
11日（月）	④1A食の指導			下校15:00
12日（火）	保護者会	Bダイヤ	簡単清掃	ST終了13:20 最終下校15:30
13日（水）	保護者会	Bダイヤ	簡単清掃	ST終了13:20 最終下校15:30
14日（木）	保護者会	Bダイヤ	簡単清掃	ST終了13:20 最終下校15:30
15日（金）	④1B食の指導	⑦委員会	Bダイヤ	
18日（月）	⑧ 海の日			
19日（火）	給食終了			
20日（水）	終業式			下校11:00

福祉体験について

この1学期、1年生は「総合的な学習の時間」に「福祉」をテーマに学習してきました。そして8月1日（月）～3日（水）に東浦町内の福祉施設に出かけて福祉体験学習を行う予定をしていましたが、まだ新型コロナウイルスが収まっておらず、大人数で出かけて高齢者の方に迷惑をかけてはいけないなどと考え、今年も見送ることにしました。もし、個人的にボランティアに参加したいという気持ちがある人は、東浦町が運営している「ちょボラ」に参加してください。

学校では引き続き、点字や障がい者スポーツを経験したり高齢者施設やヘルパーさんの仕事、盲導犬のを知るDVDを視聴したりして福祉の現状を知る場とします。



福祉実践教室

6月22日(水)に福祉実践教室を行いました。「ブラインドテニス」「避難所とボランティア」「高齢者疑似体験」の3つの講座に分かれて体験しました。今回は、目が見えない、体が思うように動かない不自由さを体験するだけでなく、体の不自由な方が避難所で生活する際にどのような援助ができるかなどを考えました。実際、災害があった時に避難所で頼りになるのは中学生だそうです。いざという時に生かすことができるよう、今回学んだことを忘れないようにしましょう。

